



Saphia GUERESCHI
Secrétaire Générale SNICS-FSU

Communiqué de presse SNICS-FSU

Paris, le 23 janvier 2019

L'ECOLE PROMOTRICE DE SANTE : UN LEURRE

Hier, à l'appel du SNICS-FSU, 800 infirmier.e.s de l'Education nationale se sont mobilisé.e.s pour affirmer leur attachement au concept de la santé à l'école au sein d'une équipe éducative et pédagogique sous la gouvernance et la responsabilité du ministère de l'Education nationale.

Le ministre affirme vouloir garder les personnels infirmiers au sein du ministère de l'Education nationale tout en précisant qu'il prendra des orientations et des décisions début mars suite aux travaux du parcours de coordination renforcée santé-accueil-éducation 0-6ans.

Le ministre fait fi de la loi de refondation de l'Ecole, de la loi de modernisation de notre système de santé, du mécontentement des infirmier.e.s et du dialogue social.

La colère monte. Les inquiétudes des infirmier.e.s sont fondées et confirmées par la teneur et la vacuité des réponses de notre ministère.

Les infirmier.e.s et le SNICS restent et resteront mobilisé.e.s

« DANS LA RUE AUJOURD'HUI POUR RESTER A L'ECOLE DEMAIN AU SERVICE DE LA REUSSITE SCOLAIRE POUR TOUS LES ELEVES »

Contact presse :

Saphia Guereschi 06 87 89 13 34
Catherine Cordier 06 50 83 63 23
Carole Pourvendier 06 79 78 89 50